

OPINIÓN | Otros

## Feliz día de la Mujer Rural

GDR de la Subbética

Jueves 15 de octubre de 2015 - 13:27

Hoy 15 de Octubre se celebra el día Internacional de las Mujeres Rurales, aprobado por la ONU en el año 2008, pretende ser el día en el que se visibiliza la labor que ha realizado y sigue realizando la mujer en el mundo rural.

Por ello, el GDR SUBBÉTICA se une a esta celebración con la intención de poner de manifiesto el papel importante de la mujer en

n

desde sus inicios ha apostado por la igualdad, sensibilizando a los diversos agentes socioeconómicos de la comarca y procurando un desarrollo socioeconómico sostenible e igualitario en la misma, poco a poco está viendo sus frutos.

En este sentido, hoy 15 de octubre de 2015, una de las entidades asociadas al GDR SUBBÉTICA, Almazaras de la Subbética y concretamente su departamento de Agronomía y Desarrollo Rural, recibirá en un acto institucional presidido por la Excma Sra. Ministra de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, uno de los premios de Excelencia a la Innovación para Mujeres Rurales. Dicho galardón forma parte de la categoría de "Excelencia a la innovación en diversificación de la actividad económica en el medio rural".

Desde hace ya varios años, este Grupo de Desarrollo lleva trabajando codo con codo con dicha entidad sensibilizando y mostrando la importancia de alcanzar la igualdad real en todos sus ámbitos de actuación y ello ha dado ya buenos resultados. Anteriormente dicha entidad se había adherido a los principios de igualdad de la ONU, siendo la única entidad de la Subbética en adherirse.

Por todo ello, este Grupo de Desarrollo felicita a Almazaras de la Subbética en general y al departamento de Agronomía y Desarrollo Rural de la misma en particular a la vez que anima al resto de entidades de nuestra comarca a seguir trabajando conjuntamente para que la igualdad sea real en la comarca, constituyendo una verdadera COMARCA EN IGUALDAD, de la que sentirnos más orgullosos aún.

Aún queda mucho por hacer para la igualdad sea real en la Subbética, pero trabajando y cooperando todas las entidades que en ella nos encontramos, haremos que dicha realidad se materialice.

Las mujeres rurales son fundamentales para el éxito de la casi totalidad de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible que plantea la ONU, y que tienen en su centro las cuestiones de la igualdad de género y el empoderamiento de la mujer.